

令和7年6月24日

保護者の皆様

京都市立松尾小学校
校長 伊藤 幸範

熱中症予防対策について

入梅の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、先週より厳しい暑さが続いております。学校では、室内の温度管理を適切に行い、児童の体調に十分配慮しながら教育活動を進めております。体育館や屋外での活動、休み時間の外遊びについては、暑さ指数計を用いて環境を測定し、活動の中止や内容の軽減、涼しい場所での休憩など、状況に応じた対応を行っております。

しかしながら、登下校時につきましては、児童自身が自らの健康を守る必要があります。そのため、登下校時に熱中症対策グッズ（冷却タオルなど）をご使用いただいても差し支えありません。なお、学校ではこれらのグッズの管理は行いませんので、持たせる際は各ご家庭で責任を持って管理していただきますようお願いいたします。また、安全面から、電池を使用する機器（携帯型扇風機など）の持ち込みはご遠慮いただいております。

これらのグッズは、すべての児童に持たせることを推奨するものではありません。使用される場合は、必ず記名のうえ、学校のルールを守って安全に使用できるよう、ご家庭でも使い方についてのご指導をお願いいたします。

なお、お子様の健康状態は個々に異なりますので、その他ご心配な点やご相談がございましたら、遠慮なく担任までご連絡ください。

今後とも、児童の健康と安全を第一に考え、熱中症予防に努めてまいります。引き続きご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。